

ASSURANCES

VOLUME D'AFFAIRES REMARQUABLES DANS L'ASSURANCE-VIE

Les chiffres des affaires nouvelles de 1919 dépassent ceux de 1918 de 75 pour 100. De bonnes raisons pour cette agmentation.

1914 . . .	\$217,006,516	1917 . . .	\$282,120,430
1915 . . .	221,119,558	1918 . . .	313,251,556
1916 . . .	231,101,625	1919 . . .	540,000,000

Les chiffres ci-dessus parlent d'eux-mêmes. Ils indiquent un volume d'assurances-vie inscrites durant 1919, dépassant de loin tout ce qui avait été enregistré précédemment dans les annales de l'assurance-vie canadienne. L'augmentation seule sur le montant inscrit en 1918 — montant qui était déjà un record — est plus fort que le montant total inscrit en n'importe quelle année avant 1916.

Les causes de cette grosse augmentation d'affaires peuvent s'énumérer rapidement:—

1. — Dépréciation de la valeur de l'argent et par conséquent besoin d'un plus fort montant d'assurance pour obtenir une protection correspondante à celle fournie par l'étalon antérieur des valeurs;

2. — Salaires plus élevés et prospérité générale, aussi fictifs et passagers que puissent être ces éléments;

3. — Epidémie d'influenza avec ses leçons de nécessité d'assurance pour le public;

4. — Grande publicité dont a bénéficié l'assurance-vie par: (a) Les gros montants de fonds placés par les compagnies dans les emprunts de guerre; (b) Les bénéfices incalculables retirés des réclamations payées aux bénéficiaires pendant la guerre et l'épidémie d'influenza; (c) Prise en charge par le gouvernement de polices d'assurance-vie placées sur la vie des soldats.

5. — L'habitude de l'économie inculquée par les exigences de la guerre.

6. — Plus grande efficacité des vendeurs d'assurance-vie.

REUNION ANNUELLE DES ASSUREURS-VIE.

L'assemblée annuelle des membres de l'Association des assureurs-vie, succursale de Montréal, a eu lieu en l'hôtel Windsor, sous la forme d'un diner-causerie. Le principal orateur a été Me Brassard, aviseur légal du département des successions, à Québec. Plus de 80 membres ont assisté à cette réunion qui a été un beau succès.

L'élection des officiers, pour l'année courante a donné les résultats suivants: Président, T. P.

Bourgeois; vice-présidents, MM. J. D. Young et Louis Bouvier; secrétaire, M. McAuslane, et trésorier, James Butler. Le nouveau bureau de direction se compose de MM. James Johnson, Jas. N. Bales, W. C. Breedlove, N. D. Marien et W. O'H. Percey.

L'ASSURANCE DES GLACES EST IMPROFITABLE.

Encore que les compagnies continuent à solliciter des affaires d'assurance de glaces, les chiffres récents des pertes et des primes montrent que cette ligne est improductive. Une solution à cet état de choses peut évidemment être trouvée par l'application de tarifs plus élevés, mais cela ne peut aller sans causer de graves ennuis. Peu de compagnies ont pu tirer au cours des cinq dernières années de bons bénéfices de leur département d'assurance contre le bris des glaces. Ceci est dû probablement à l'augmentation continue du prix des glaces dont ci-dessous un aperçu:

1919	Dimensions	1918
\$ 60.75	60 x 84	\$22.40
99.50	84 x 96	37.80
127.90	96 x 108	48.60
218.00	108 x 120	76.50

Sur une recette de primes de \$381,053, les vingt-et-une compagnies faisant affaires d'assurances-glaces au Canada, en 1918, ont éprouvé une perte proportionnelle de 65.2 pour 100.

Bien entendu, les compagnies pensent que cette situation anormale ne saurait durer longtemps, et elles prennent leur mal en patience en attendant le retour à des conditions plus favorables.

L'ASSURANCE INDUSTRIELLE EN 1919.

"Autant qu'on peut en juger à l'heure présente, l'année 1919 a été une des plus prospères dans l'histoire de l'assurance-vie industrielle du Canada", disait récemment M. W. B. Robinson, surveillant d'agence de la succursale industrielle de la Mutual Life and Citizens' Insurance Co. "Pendant un certain temps, la grève générale de Winnipeg, et les grèves sympathiques qui gagnèrent tout l'ouest et, à une étendue plus limitée, l'est du Canada, eurent un effet adverse et pendant un temps réduisirent considérablement la production. Cependant, la reprise fut si rapide et si complète que l'effet des grèves ne fut qu'un incident minime dans les opérations de toute l'année. Quand les chiffres finals pour l'année seront complets, on verra que l'augmentation du revenu des primes est probablement le plus fort qui ait jamais été enregistré dans les annales de l'assurance-vie industrielle du Dominion.